

# ROUBAIX

Coopérative « La Paix »  
75, 76, 77, boulevard de Bellort, Roubaix  
la plus importante coopérative de la région du Nord.

**BOULANGERIE, CHARBONS, EPICERIES, GOUTELLERIE, QUINCAILLERIE, etc.**  
Marchandises de première qualité.  
Panification soignée.

La seule coopérative de Roubaix qui distribue gratuitement des secours à ses coopérateurs malades, blessés, en chômage ou en grève.

**CINQ MILLE PAINS distribués gratuitement** en une seule année.

Importants bénéfices partagés tous les six mois.

## A BAS LA REACTION !

Notre confrère l'Avenir s'est conclu comme nous, dans son numéro d'hier, à la constitution d'un bloc rouge et au ralliement, sous la même bannière républicaine et laïque, de toutes les troupes de gauche qui sont menacées de submersion et d'écrasement par la coalition des tarés et des mécréants.

L'élection Chateleyan aura-t-elle eu ce privilège d'ouvrir les yeux à ceux qui s'épouvaient vainement en des luttes intestines, et nous procurera-t-elle la joie de voir se ressaisir les forces des gauches anticléricales ?

Si oui, nous ne pouvons qu'applaudir au récent succès de la politique de Motte et de la congrégation, car, si nous savons être sages, disciplinés et conciliants, ce sera pour nos adversaires une victoire à Pyrrhus et le carillon d'adieu, agité par la réaction aura sonné en même temps l'heure du trépas de l'éphémère parti progressiste qui avait à l'avance et fort imprudemment, escamoté notre complète déroute.

Pour la République !  
Que ce soit la note cri de ralliement et de victoire ! Car nous vaincrons si nous le voulons, sincèrement.

A bas la réaction !

G. L.

## LA LIGUE DES DROITS DE L'HOMME

On sait que l'extension a été prise à Roubaix, grâce au zèle dévoué de son bureau et particulièrement de son président M. L. Esq, la section de la Ligue des Droits de l'Homme, au mois de mai.

Pendant toute l'année 1933, qui vient de se terminer, elle a donné l'exemple d'une organisation puissante dont le vitalité est affirmée d'éclatante façon, par des conférences attractives qui ont fait grand bien pour la propagande des idées de droit et de justice.

La section roubaissienne de la Ligue, a trouvé la juste récompense de ses efforts en voyant chaque jour s'accroître le nombre de ses adhérents qui dépassent 100.

Nous insérons bien volontiers, l'appel suivant, adressé par la Ligue, qu'on nous prie de communiquer à nos lecteurs.

Monsieur et cher Collègue,  
Le Comité attire votre attention sur la nécessité d'être mis le plus tôt possible en possession de votre carte pour l'année 1934.

Nous nous faisons un devoir de vous informer du prochain passage du Collecteur chargé de percevoir les cotisations de la présente année. Votre empressement à lui remettre votre carte, vous permettra de la Ligue, nous fait espérer que vous réserverez bon accueil à la signature de notre

Vous voudrez bien vous rendre compte d'ailleurs, des énormes sacrifices que le Comité s'est imposés l'année dernière pour assurer le succès des diverses conférences qui ont eu lieu, plus que jamais, nous avons besoin de votre concours, il est nécessaire, comme vous le sentez bien, au bon fonctionnement de l'œuvre que nous voulons faire triompher.

Vous n'y ferez rien pas.  
Veuillez agréer, Monsieur le Collègue, l'assurance de nos sincères sentiments.

Pour le Comité,  
Léon EGQ.

Nota. — Le Collecteur recevra également tous les dons destinés à la Propagande Républicaine.

Nous espérons voir cet hiver dans tous les locaux où l'esprit républicain est développé, et nous comptons que la Ligue recueillera ainsi de nouvelles et nombreuses adhésions.

La Ligue des Droits de l'Homme est la sœur de la Ligue des Amis de l'Enseignement laïque qui suit une route parallèle à la sienne dont on était autrefois le fer de lance de l'enseignement laïque contre les assauts de l'enseignement confessionnel. C'est du reste ce qui a admirablement contribué à notre excellent collaborateur Médéric Dufour, président de la section laïque de la Ligue des Droits de l'Homme, qui a accepté la mission de fonder à Lille, la Ligue des Amis de l'Enseignement laïque.

Nous avons la conviction que les efforts de tous les républicains, de tous les socialistes s'efforceront à faire vivre et prospérer ces deux ligues, l'une s'occupant de l'enfant, de sa conscience, de sa culture intellectuelle, de sa personnalité, l'autre de permettre d'acquiescer à la connaissance des droits de l'homme, d'en faire ainsi un bon citoyen.

Les deux ligues se complètent admirablement, s'entraident dans cette période de vœux, longue vie et prospérité.

G. LESUR.

## LUMINOL

Savour pour le liné, les laïnes les fanelles et le mégé

Pour vagnobada

Dans la nuit de lundi à mardi, les agents Decornet et Knut ont mis en état d'arrestation pour vol, un nommé Georges Bulteau, 38 ans, domestique, sans domicile fixe.

Et la bascule ?  
Procès-verbal a été dressé contre César Disdal, 30 ans marchand de charbons, demeurant rue Min, 27, pour défaut de base réglementaire.

Amis, pressons la pompe  
Dans la nuit de dimanche à lundi, des malfaiteurs inconnus ont pénétré dans un estaminet habité, rue de Tourcoing, 137, appartenant à

M. Duverdyn, brasseur à Halmuin, et y ont volé les tuyaux de la pompe à bière.

## Mendicants professionnels

L'agent de police Glorieux a mis en état d'arrestation lundi soir, vers cinq heures un quart, Philippe Fernandez, âgé de 17 ans, demeurant à Croix, professionnel de la mendicité.

## Les Rentes des Travailleurs

Chez Louis Watiau, et fils, un tisserand, Jean-Baptiste Emcol, âgé de 49 ans, demeurant rue de Metz, 27, a été blessé à la main gauche par un coup de bras de chasse ; deux mois de repos.

Chez Guédin frères, un apprenti tourneur en bois, Albert Lazoé, 14 ans, demeurant 14, boulevard de Metz, a été blessé par la perçuse à la main gauche ; 30 jours de repos.

Chez Léon Allart et C. un ouvrier, Hubert Mosheux, âgé de 50 ans, demeurant rue Chapelle-Carrée, 73, a été blessé à la tête d'un coup de volant ; 15 jours de repos.

Chez Léon Allart et C. un ouvrier, Hubert Mosheux, âgé de 50 ans, demeurant rue Chapelle-Carrée, 73, a été blessé à la tête d'un coup de volant ; 15 jours de repos.

Chez Motte et Meillassoux frères, un apprenti, Stéphane Desbonnet, 14 ans, rue d'Annoing, 19, a été blessé au coude droit ; 25 jours de repos.

Chez Motte et Meillassoux frères, un apprenti, Stéphane Desbonnet, 14 ans, rue d'Annoing, 19, a été blessé au coude droit ; 25 jours de repos.

Chez Jules Ernoult et Dubois, un fleur, Henri Dewail, 34 ans, rue Perrot, 23, a été blessé à la jambe droite ; 10 jours de repos.

## Parti Ouvrier Socialiste Roubaissien

Assemblée générale des adhérents du Parti Ouvrier Socialiste Roubaissien, aura lieu le mercredi 13 janvier 1934, à huit heures et demie très précises du soir, au siège du Parti, 9, Grande-Place, Maison Lucien François.

Ordre du jour : 1. Lecture des procès-verbaux ; 2. Greve du Cateau ; envoi de subsides ; 3. Cotisations, règlement ; 4. Etude de la situation politique dans chacune des sections électorales de ville ; 5. Entrée des listes de souscription ; 6. Election d'un membre du Comité Central ; 7. Questions diverses.

Nota. — La carte d'adhésion sera rigoureusement exigée à l'entrée.

## Informations et Communications diverses

CE QUE L'ON TROUVE. — Julien Devander, demeurant 6, rue Bayard, a trouvé lundi matin, rue Saint-Joseph, un chien blanc marqué de roux, à long poil.

L'agent Pottier a trouvé lundi soir, boulevard Gambetta, une récluse renfermant un peigne, une paire de ciseaux et deux mouchoirs de poche.

Le directeur, chef de tout civil, a trouvé jeudi, dans la salle des mariages, une bague en or avec quatre pierres.

AMATEURS DE THEATRE. — Les cartes numérotées 1 à 130, délivrées par le bureau de la rue de la République, pour assister gratuitement à une représentation au théâtre de Roubaix (rue Archueude), sont valables pour le jeudi 14 janvier 1934.

## L'EXPULSION

Lorsque par ses faits et gestes, un locataire trouble la tranquillité de l'immeuble, le propriétaire ne tarde pas à lui signifier son congé et le mettre dehors, au besoin même avec le concours de la force armée ; mais, naturellement, tout cela doit se faire selon les règles voulues, autrement le propriétaire en est pour ses frais.

Bien que ce soit légèrement osé, il y a peut-être un certain rapprochement à établir entre ce genre de procédure et celle qui a été appliquée par ses conséquences, trouble votre tranquillité. Cette intrusion s'insinue jusqu'en vos poumons, cherche à s'y installer définitivement, provoque la toux, les dérangements d'estomac, en un mot, elle agit comme un poison.

Donc ne pas vous en débarrasser ? C'est si facile ! Achetez immédiatement de l'Emulsion Scott et faites-en usage très régulièrement durant quelque temps ; votre système bronchique sera purifié, votre organisme sera débarrassé de toutes les règles de l'art et vous retrouverez la toux et la santé. Il y aura toutefois certaines précautions à prendre pour que, comme le propriétaire, vous ne soyez pas expulsé de votre tranquillité.

Procédez sagement, mais sûrement ou, pour mieux dire, ne vous laissez pas glisser une imitation ou substitution de l'Emulsion Scott. Réclamez carrément celle-ci et insistez pour l'obtenir ; elle doit vous être donnée puisque c'est elle que vous désirez et qu'il vous faut.

Ne soyez pas en reste pour guérir, toutes les autres, fatiguées de ce genre de manœuvres, étant sans vertus. Elle est aisée à reconnaître, le flacon est entouré d'une enveloppe couleur saumon qui porte comme garantie la marque de fabrique ci-dessus.

Echantillon en franco contre 0 fr. 50 de timbres-poste adressés à l'Emulsion Scott (Delouche et Cie), 356, rue St-Honoré, Paris.

## ÉTAT CIVIL DE ROUBAIX du 12 janvier 1934

Naissances. — Irène L'oussoux, rue Blanche, 10, cour Vandervelde, et Jean-Pierre, boulevard de Metz, cour Saint-François, 15. — Yvonne Polinard, rue Ingres, 8. — Irène Bouzou, rue du Tilleul, 136. — Alice Lecat, rue de la Conférence, 90. — Louis Bequet, rue de l'Industrie, 33. — Vieux Joseph, 4. — Alexandre Dumas, rue Turgot, cour St-Joseph, 27. — Ruchel Petit, rue de l'Alouette, 20.

Mariages. — René L'oussoux, rue Blanche, 10, cour Vandervelde, et Jean-Pierre, boulevard de Metz, cour Saint-François, 15. — Yvonne Polinard, rue Ingres, 8. — Irène Bouzou, rue du Tilleul, 136. — Alice Lecat, rue de la Conférence, 90. — Louis Bequet, rue de l'Industrie, 33. — Vieux Joseph, 4. — Alexandre Dumas, rue Turgot, cour St-Joseph, 27. — Ruchel Petit, rue de l'Alouette, 20.

Décès. — Marie-Louise, 82 ans, rue de la République, 10. — Marie-Louise, 82 ans, rue de la République, 10. — Marie-Louise, 82 ans, rue de la République, 10.

Alfred Desboute, rue D'Artois, cour Béty, 15. — Augustine Desboute, Grande-Rue, petite-croix, Lezèvre, 1. — Camille Mute, rue Blanche, 10. — Charles Desboute, boulevard de Metz, cour St-François, 15. — Robert Her, rue du Tilleul, 136 bis. — Henri Duthoit, boulevard de la République, 4. — Charles Desboute, boulevard de Metz, cour St-François, 15. — Virginie Demont, 30 ans, sans profession, rue Voltaire, 25. — Paul Debecque, 40 ans, sans profession, rue de la République, 10. — Léopold Vandeveld, 34 ans, lisseur, rue Blanche, 10. — Marie-William, 57 ans, ménagère, rue Blanche, 10. — Philomène Vandeveld, 23 ans, ménagère, rue de la République, 10.

## TOURCOING

LE FÊTE DE L'HÔPITAL CIVIL. — Voir aux pages 4 et 5.

## Conseil Municipal

Séance du mardi 12 janvier 1934

Le Conseil municipal de Tourcoing s'est réuni hier soir à l'Hôtel de Ville, en séance extraordinaire.

La séance, que préside M. LECOMTE, adjoint au maire, est ouverte à 9 heures 20, en présence de MM. LECOMTE, adjoint au maire, et de MM. LECOMTE, adjoint au maire, et de MM. LECOMTE, adjoint au maire.

M. HEVI LORIDANT, élu secrétaire de séance, donne lecture des procès-verbaux des deux précédentes réunions, lesquels sont adoptés sans discussion.

On aborde alors l'ordre du jour : Police. L'agent de sûreté Castelain a introduit une demande d'indemnité de la rétroactivité à laquelle il aura droit le 15 janvier courant. Cette rétroactivité s'élève à 834 fr. 18. Le Conseil adopte la demande de Castelain.

Postes et télégraphes. — Le directeur du bureau des Postes et Télégraphes sollicite de la Ville l'autorisation de fermer son bureau de la rue à trois heures et demie le soir.

Cette demande est renvoyée à l'examen de la commission des finances.

Bouches d'égout. — Un crédit de 1,300 francs est voté pour l'achat de bouches d'égout.

Autorisation de traiter est accordée à l'administration pour l'achat de bouches d'égout.

Chauffage de l'Hôtel de Ville. — Depuis l'année dernière, le calorifère de l'Hôtel de Ville se refuse obstinément à marcher. Il en est résulté une gêne pour les habitants de l'Hôtel.

L'entreprise des travaux de chauffage avait été confiée à la Société anonyme de la Madeleine. On a voulu l'obliger à cette société d'avoir à faire le nécessaire. Elle s'est produite en commissions, et c'est tout.

En conséquence, l'administration demande au Conseil de lui permettre d'acter en justice contre l'entreprise. — Accordé.

SPORTS DE COMMISSIONS. — La Société de Courses de Tourcoing a sollicité une subvention de la Ville pour l'organisation d'une réunion sportive en 1934.

Par l'organe de M. Masarel-Lecroq, son rapporteur, le conseil municipal de Tourcoing a voté à cette société un subside de 2,000 francs à répartir en dix lots de 200 francs, au total, pour chevaux nés et élevés en France.

L'assemblée a également voté quelques autres affaires peu importantes, puis la séance publique est levée à 10 heures 10. Le Conseil se réunit à huis-clos.

## LA CAMBRIOLE

Au cours de la nuit de lundi à mardi, des malfaiteurs ont pénétré par effraction dans la maison portant le numéro 128 de la rue de Houbaut, appartenant à M. Achille Desboute, et ont volé divers objets.

On croit que les malfaiteurs n'ont rien emporté.

## MALADE SUR LA VOIE PUBLIQUE

Hier matin, vers 10 h. 45, un ouvrier, André-Charles Ledebvre, âgé de 45 ans, a été trouvé par un passant sur la voie publique, dans un état de prostration.

Transporté au poste de police il a reçu les soins que nécessitent son état après lequel il lui a été assigné un parent régulier à Neuville où il habite.

## Cheval emballé

Hier matin, vers 11 h. 15, un cheval emballé a été trouvé par un passant sur la voie publique, dans un état de prostration.

Transporté au poste de police il a reçu les soins que nécessitent son état après lequel il lui a été assigné un parent régulier à Neuville où il habite.

## ARRIVAGES AUX HALLES. —

Il est arrivé hier matin, 100 quintaux de blé, 75 kilos de maïs et 37 kilos de beurre.

## Théâtres et Concerts

THEATRE MUNICIPAL DE TOURCOING. — Dimanche 17 janvier 1934, Matinée à 3 heures. — La Poupée, opéra-comique en 4 actes et 5 tableaux, de M. Maurice Ordonneau, musique de Edmond Audran.

Le soir, à 8 heures, représentation de La Poupée, opéra-comique en 4 actes et 5 tableaux, de M. Maurice Ordonneau, musique de Edmond Audran.

## ÉTAT CIVIL DE TOURCOING du 12 janvier 1934

Naissances. — Fontaine Paul, rue de l'Épine, 95. — Victor, rue de l'Industrie, 33. — Vieux Joseph, 4. — Alexandre Dumas, rue Turgot, cour St-Joseph, 27. — Ruchel Petit, rue de l'Alouette, 20.

Rouge, 288. — Dael Georges, rue St-Jacques. — Dumoulin Georges et Corrian Augustin, rue Nationale, 122. — Billet Fernand, 2 mois, rue de Nantes, 20. — Martziller Emile, 61 ans, rue de Roubaix, 41. — Vansiambrout Robert, 4 ans, rue de Nantes, 175. — Lambin Ludvine, 76 ans, rue d'Hayre, 3.

## Autour de Roubaix-Tourcoing

MUSIQUE MUNICIPALE. — Cette société informe le public qu'elle exposera prochainement les lots de sa tombola.

Les personnes intéressées de se procurer des billets peuvent s'adresser au local, café Hurbelzie, place de Croix.

RESULTATS D'ADJUDICATION. — Lundi, à dix heures et demie du matin, a eu lieu, dans la salle de réunion du Conseil municipal, l'adjudication pour les fournitures de service des eaux pour l'entretien des rues et chemins ruraux.

Etaient présents : M. Desboute, maire, Lecrinier, adjoint au maire, et Halmuin, conseiller municipal.

Adjudicataires du service des eaux : 1er lot, fourniture du plomb. — Alfred Guyot, 21 % de rabais, adjudicataire.

2e lot, fourniture de robinet d'arrêt et de perçage. — Alfred Guyot, 6 %, adjudicataire.

3e lot, fourniture de fonte et robinet-vanne. — Garnier et Courtois, 2 %, adjudicataires.

4e lot, fourniture de robinet-vanne. — Narbonne Plaque, 1,25 %, adjudicataire.

ÉTAT CIVIL du 12 janvier. — Naissances. — Jean Dubois, rue Mirabeau, 40. — Clémence Leferre, rue Négrier, 15. — Louis Lohéau, rue Voltaire, 17.

## MOUVAGE

DOUBLE CAMBRIOLAGE. Deux cambriolages ont été commis dans la nuit de samedi à dimanche. Vers trois heures du matin des malfaiteurs ont pénétré par effraction dans la maison portant le numéro 128 de la rue de Houbaut, appartenant à M. Achille Desboute, et ont volé divers objets.

On croit que les malfaiteurs n'ont rien emporté.

## WATRELOS

VOI DE COURROIES. — Dans la nuit du 10 au 11 janvier, des malfaiteurs ont pénétré par effraction dans la maison portant le numéro 128 de la rue de Houbaut, appartenant à M. Achille Desboute, et ont volé divers objets.

On croit que les malfaiteurs n'ont rien emporté.

## ÉTAT CIVIL

Naissances. — Jean Dubois, rue Mirabeau, 40. — Clémence Leferre, rue Négrier, 15. — Louis Lohéau, rue Voltaire, 17.

## CHUTE MALHEUREUSE

Hier, vers dix heures, M. Charles Decock, âgé de 30 ans, forgeron, sans domicile fixe, glissa et tomba sur la voie publique, dans un état de prostration.

Transporté au poste de police il a reçu les soins que nécessitent son état après lequel il lui a été assigné un parent régulier à Neuville où il habite.

## LES VOLEURS DE TOITS

Ceci n'est pas un titre fantaisiste. C'est réellement 25 à 30 mètres de plaques de zinc, recouvrant une fontaine, qu'un audacieux voleur a emporté, pendant la nuit de lundi à mardi, dans un établissement ainsi découvert est la fonderie de suite de M. Genuer, rue du Pont-du-D'Or.

Ce vol a été commis sans que personne eût rien vu dans les locaux, rue de l'Industrie, 33, appartenant à M. Genuer, et par un individu qui a été arrêté par la police de sûreté.

Une enquête est ouverte.

## Arrestations

La police de sûreté a mis en état d'arrestation, mardi matin, un individu qui s'était rendu coupable de vol dans les locaux, rue de l'Industrie, 33, appartenant à M. Genuer, et par un individu qui a été arrêté par la police de sûreté.

## Election au Conseil des Prud'hommes

Nous recevons la communication suivante : « La chambre syndicale des constructeurs et serruriers en bâtiments de la ville de Lille, réunie

en assemblée générale le 11 janvier, a décidé, à l'unanimité, d'offrir à son sympathique et dévoué président, M. Bourré, la candidature au siège de conseiller prud'homme, laissé vacant par M. Baudou, démissionnaire.

Pour le syndicat : Le secrétaire : MONTAIGNE.

## Théâtres, Fêtes et Concerts

### AU GRAND-THÉATRE

Le Grand-Théâtre de Lille a été inauguré le 11 janvier, à dix heures et demie du soir, par la représentation de l'opéra de M. Lohéau, intitulé « Le Grand-Théâtre ».

C'était une plaisanterie de la défunte direction. Une chanteuse, une concitoyenne qui fut « autrefois » au Conservatoire de Paris et créa un rôle dans une opérette de la Gaité, fut produite dans le rôle écrasant de Lakmé. Nous cherchons encore à lui trouver des qualités ; or n'eût été l'extrême gentillesse des spectateurs à l'égard d'une concitoyenne, la soirée eût pu se terminer plus tôt.

On a annoncé comme venant de l'Opéra-Comique un artiste qui n'a jamais chanté sur cette scène, et qui n'aurait plus, à l'avenir, se moqua ainsi du public, et surtout du public qui paie... et celui-là était rare hier : il y avait encombrement de billets de faveur.

Voici le texte exact de l'avis affiché à onze heures et demie du soir dans les couloirs du Grand-Théâtre :

« MM. Jauffret et Arnaud ont l'honneur de prévenir le personnel du théâtre qu'à la suite d'arrangements intervenus entre eux et M. Horace MARTINI et d'accord avec la municipalité, celui-ci prend la direction du théâtre à partir de demain matin et tient pour valables les engagements de la saison courante. — Pour la direction : Dumail, administrateur général. — Nos connaissances de réputation M. Martini, ex-directeur à Liège et à Angers ; et un administrateur et un artiste. Tous lui souhaitons bonne chance dans cette entreprise, et nous serons toujours avec lui s'il faut bien. P. C. »

### NOUVEAU THEATRE-KURSAAL

Mercredi 13 janvier. — Avant-dernière représentation de LA FOUPÉE, opéra-comique en 3 actes et 5 tableaux, musique de E. Audran.

On commencera par LA PAPILLONNE, comédie en 3 actes de M. V. Sardou.

Mercredi 13 janvier. — Avant-dernière représentation de LA FOUPÉE, opéra-comique en 3 actes et 5 tableaux, musique de E. Audran.

On commencera par LA PAPILLONNE, comédie en 3 actes de M. V. Sardou.

### TRIBUNAL CIVIL DE LILLE

Expropriations

CHEMIN DE FER D'ARTERIE LOCAL ENTRE DON ET FROMELLES. — Par jugement en date du 22 octobre 1933, le tribunal civil de Lille a ordonné, pour l'exécution d'un plan de chemin de fer entre Don et Fromelles.

Mardi, à dix heures, dans le local de la troisième chambre, il a été procédé à la constitution du jury à ce désigné, puis à l'audition des opérations, qui comprennent près de 500 lots, promettant de faire au moins plusieurs semaines.

Voici la composition du jury désigné pour les affaires par défaut, au nombre d'une trentaine :

MM. Gavoy Delannoy, rentier à Armentières ; Hainaut, fabricant de chaussures à Valenciennes ; Alfred Bouché, fabricant de toiles à Armentières ; Pierre Roch, rentier à Cappelle ; Léon Debovery, rentier à Gench ; Ernest Thieliez, propriétaire à Valenciennes ; Louis Lohéau, propriétaire à Valenciennes ; Louis Desboute, rentier à Asq ; Jean Pouzet, propriétaire à Basieux ; Jules Gimonnot, propriétaire à Valenciennes ; Jules Dubuis, cultivateur à Mons-au-Pevèle ; Henri Lemar, ancien huissier à Quinquoy-sur-Deûle.

Les jurés des affaires contradictoires a été composé des mêmes jurés, mais en remplaçant MM. Dubuis, Thieliez et Lemar, par MM. Frédéric Vanhulst, fabricant de chaussures à Valenciennes ; Alfred Bouché, fabricant de toiles à Armentières ; Pierre Roch, rentier à Cappelle ; Léon Debovery, rentier à Gench ; Ernest Thieliez, propriétaire à Valenciennes ; Louis Lohéau, propriétaire à Valenciennes ; Louis Desboute, rentier à Asq ; Jean Pouzet, propriétaire à Basieux ; Jules Gimonnot, propriétaire à Valenciennes ; Jules Dubuis, cultivateur à Mons-au-Pevèle ; Henri Lemar, ancien huissier à Quinquoy-sur-Deûle.

Les jurés des affaires contradictoires a été composé des mêmes jurés, mais en remplaçant MM. Dubuis, Thieliez et Lemar, par MM. Frédéric Vanhulst, fabricant de chaussures à Valenciennes ; Alfred Bouché, fabricant de toiles à Armentières ; Pierre Roch, rentier à Cappelle ; Léon Debovery, rentier à Gench ; Ernest Thieliez, propriétaire à Valenciennes ; Louis Lohéau, propriétaire à Valenciennes ; Louis Desboute, rentier à Asq ; Jean Pouzet, propriétaire à Basieux ; Jules Gimonnot, propriétaire à Valenciennes ; Jules Dubuis, cultivateur à Mons-au-Pevèle ; Henri Lemar, ancien huissier à Quinquoy-sur-Deûle.

Les jurés des affaires contradictoires a été composé des mêmes jurés, mais en remplaçant MM. Dubuis, Thieliez et Lemar, par MM. Frédéric Vanhulst, fabricant de chaussures à Valenciennes ; Alfred Bouché, fabricant de toiles à Armentières ; Pierre Roch, rentier à Cappelle ; Léon Debovery, rentier à Gench ; Ernest Thieliez, propriétaire à Valenciennes ; Louis Lohéau, propriétaire à Valenciennes ; Louis Desboute, rentier à Asq ; Jean Pouzet, propriétaire à Basieux ; Jules Gimonnot, propriétaire à Valenciennes ; Jules Dubuis, cultivateur à Mons-au-Pevèle ; Henri Lemar, ancien huissier à Quinquoy-sur-Deûle.

### CHRONIQUE des SPORTS et des Jeux

LES TIRS A ROUBAIX

Le national de Roubaix s'est tenu le dimanche 10 janvier 1934, au stade de la République, à Roubaix.

Nombre de cartouches tirées : 592 ; balles en circulation, 56 %.

Haut nombre : 1er prix, M. Alphonse Galhyde ; 2e prix, M. Victor Dewailly ; 3e prix, M. Alexandre Dewailly, etc.

Bas nombre : 1er prix, M. Floris Sauterier ; 2e prix, M. Alfred Debusse ; 3e prix, M. Henri Vandroy ; 4e prix, M. Pierre Lévy ; 5e prix, M. Léon Lera ; 6e prix, M. Léon Roly ; 7e prix, M. Delaire ; 8e prix, M. Février.

### LA LUTTE

Championnat de L